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《西山実議員の反対討論骨子》
予算総額は過去最大の 456 億 2 千万

円。その最大の要因は大型事業予算の計

上によるもの。特に道の駅あいの土山の

再整備には 20 億円と当初の 7 億円の予

算より大きく膨らみすぎである。長引く

物価高騰のもと市民のいのちと暮らし

を支える予算の拡充こそ求められる。

また、コロナ感染症対策についても市独

自の予算を確保すべき。

前年度に続きアウトソーシングや業

務委託が拡大している。高齢化社会にお

いて地域包括支援センターの役割は大

きく、委託でなく市直営が望ましいも

の。５地域のコミュニティセンターが自

治振興会の指定管理とされるが、それ以

外の地域も含め区・自治会と自治振興会

の在り方など意見も多く議論が必要で

ある。市職員について新年度は一定増員

など見直しは図られたが、業務量の見直

し、更なる職員体制の強化が求められ

る。またいくつかの新規事業において制

度設計の段階で、議論を深めた上で予算

化する必要のあるものが見受けられた。

広島平和記念式典参加への予算復活、

加齢性難聴に伴う補聴器購入補助、高校

卒業までの医療費無料化などが予算化

されたことは評価するもの。
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東日本大震災・福島第一原発事故から 13

年。9 日膳所公園でびわこ集会が開催されま

した。甲賀市議員団 3 名も参加しました。


